



Como parte de la reposición de vehículos de la red asistencial.

## Taltal y Tocopilla reciben modernas ambulancias

Son en total tres móviles de emergencia.

El Servicio de Salud Antofagasta (SSA) anunció la llegada de tres nuevas ambulancias para reforzar la atención de emergencias en la región. Dos de los móviles serán destinados a Taltal, mientras que la tercera ambulancia operará en Tocopilla, alcanzando un 79% de reposición

de vehículos en la red asistencial. Estas ambulancias son parte de un proyecto mayor que contempla 18 vehículos para la región. 4 de ellos han sido financiados por el Ministerio de Salud y 14 mediante el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), con el apoyo del GORE.